

## 届け！平和への祈り ～令和5年度七中修学旅行～

先日12月5日（火）～7日（木）の2泊3日で、修学旅行に行っていました。今年は、1日目広島、2日目大阪、3日目京都と、1日ごとに場所と学習内容を変えて学びを深めました。



特に今年、学年で力を入れて取り組まれたのが平和学習でした。単に修学旅行で広島を訪問するだけでなく、事前に原爆の被爆伝承者の方からお話をお聞きする中で、戦争や原子爆弾の恐ろしさを理解し、被爆者やそのご家族の苦しみと、自分たちの学校生活における悩みなどを重ねて考えることを通して、平和を自分たちのこととして捉える学習を重ねてきました。この学習があったからこそ、実際の爆心地に立った



ときの思いは並々ならぬものであったと思います。生徒達の感想にも「実際に広島に来て、多くの人々の平和への想いが広島復興につながったのだと感じた。」「平和は願うものではなく作るものだと感じた。」などの言葉が聞かれ、今回の一連の平和学習が生徒達にとって、大いに価値のあるものであったことがうかがえました。



2日目のUSJでは「思いっきり遊んでおいで！」という宮田祐子先生の大号令のもと、集合時刻ギリギリまで楽しい時間を過ごしていました。そんな中にも、園内で働いておられるスタッフの方の手際の良い清掃作業や、お客さんに対する気配りの素晴らしさに気づく場面もあったようです。



3日目は金閣寺と世界文化遺産でもある清水寺を訪問し、その歴史に触れることが出来ました。



また、とても嬉しかったのは、今回の修学旅行に、2年生全員が参加できたことで

す。数日前には、インフルエンザが流行したことにより学級閉鎖に見舞われ、大変心配しましたが、当日を全員が元気に迎えることができて本当に良かったです。各ご家庭でのお子さんの見守りに感謝いたします。



## 七中生の活躍です

今回も、沢山の本校生徒が各方面で活躍していますので紹介します。

- 八代地区中学生新人バドミントン大会  
男子ダブルス準優勝 廣瀬瑞起 橋本凌太郎  
女子団体準優勝 宮崎凜桜 片山愛友 宮田七奏  
中島美咲 久保田陽菜

- 読書感想画コンクール  
特選 黒木璃珠 田上澤音 濱田唯愛 藤本ノア  
湯野彩花 西翔輝 農上奈々

- R5八代軟式野球連盟優良選手賞 中島大翔

- 八代招待中学生バレーボール大会  
3位 井上海葵 河瀬ちはる 松田梨乃 笠日真杏

## クリーン作戦を実施しました



先日12月8日（金）に環境美化委員会が「クリーン作戦」を実施してくれました。

清掃の範囲は、郡築郵便局から給食センターまでの、学校前バス通りでした。普段から地域の方が綺麗になさっている通りです

が、よく見るとたばこの吸い殻などが落ちていました。

短い時間ではありましたが、生徒達も地域美化に貢献することができ、充実感を味わうことが出来たようでした。

